

Sábado 13 de noviembre de 2004

La Jornada de enmedio



FABRIZIO LEON

Salvador El Negro Ojeda presentará hoy su más reciente producción discográfica, titulada *Bellas Artes, ¡por fin!*, en la que rescata las mejores melodías interpretadas en aquella presentación de abril de 2003, cuando recibió un homenaje por sus 60 años de carrera artística. En la imagen, un palomazo de *El Negro* durante una presentación de Marcial Alejandro y Rafael Mendoza en el bar Los Intimos, hace algunos meses ESPECTACULOS/ 8a